



Lebensraum Lenzburg Seetal

Forum «Wirtschaft trifft Politik»

(Mitg.) Am 17. September stellt sich zwischen 18.15 und 20.30 Uhr im Alten Gemeindesaal in Lenzburg die Frage: Wie steht es um die Energiewende? Fidel Stöhlker von der Stöhlker AG moderiert das Gespräch zwischen Alain Schwald, AVIA VOLT Suisse AG, Dr. Hans Michael Kellner, Messer Schweiz AG, Rainer Sommerhalder, Gemeinderat, Gabriela Suter, Nationalrätin, Dr. Lukas Gutzwiller, Bundesamt für Energie und Dr. Peter Morf, Hightech Zentrum Aargau.